

NEWS

**Studienorientierung auf der parentum**

Die Hochschule Aalen ist auf der Online-Messe am 23.07.2020 vertreten

21.07.2020 | Bei der Wahl des richtigen Studienfachs helfen Studieninformationsmessen, einen Überblick über Studienmöglichkeiten und die Hochschullandschaft zu bekommen. Das geht auch online! Die Hochschule Aalen stellt auf der parentum-Messe am Donnerstag, 23. Juli 2020, von 14 bis 18 Uhr, ihr Studienangebot vor und berät Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit ihren Eltern dabei, das passende Studium für sich zu finden. Im direkten Gespräch mit Vertreterinnen und Vertretern der Fakultäten und Studiengänge erhalten sie einen Einblick in Studienangebote und können sich zu Studieninhalten sowie zum Ablauf des Studiums informieren.

Die individuellen Beratungen finden kostenlos unter <https://www.parentum.de/online> statt. Eine Anmeldung ist nicht notwendig. Für die Beratung wird ein entsprechendes Endgerät (Laptop/Computer/Tablet/Smartphone) sowie Kopfhörer oder Headset und eine Kamera benötigt. Wer sich bereits entschieden hat und weiß, was er studieren möchte, kann sich noch bis zum 20. August 2020 über hochschulstart.de an der Hochschule Aalen bewerben.